Antrag Nr. 22-O-05-0010 FDP

Betreff:

Bezeichnung der Bussteige (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, an allen Bushaltestellen mit mehreren Bussteigen, die Nummer des Bussteiges klar erkennbar an der Beschilderung anzubringen.

Begründung:

Bussteige an Haltestellen sind oftmals nur durch Aushang im Schaukasten der Haltestelle ausgezeichnet. Ein Beispiel dafür ist die Welfenstraße mit 4 Bussteigen. Gerade bei der Suche nach Busverbindungen per App/Internet, werden einem die verschiedenen Bussteige angezeigt, die man vor Ort jedoch nicht sofort erkennt, sondern im Zweifel an der Haltestelle selbst suchen muss. Um Zeitverlust beim Umsteigen zu vermeiden, sollten die Nummern der Bussteige gut und von Weitem erkennbar an dem Haltestellenschild angebracht werden.

Wiesbaden, 27.04.2022